

21-26/0750



Magistrat der Stadt Friedberg
Über den Ortsbeirat Bauernheim

Friedberg, den 15.03.2023

Antrag auf Einrichtung drei neuer Ruhebänke rund um Bauernheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragen wir zunächst drei Ruhebänke in der Gemarkung von Bauernheim aufzustellen.

Begründung:

Bauernheim lädt durch seine rundum ländliche Lage besonders ein, sich in freier Natur zu bewegen und dabei auch die ausgebauten Wege rund um Bauernheim zum Spazieren gehen und mehr zu nutzen.

Gerade für ältere Menschen, oder auch Personen, die durch gesundheitliche Einschränkungen nicht so lange laufen können, ist es dabei wichtig auf einer Ruhebänk eine kleine Verschnaufpause einlegen zu können.

Leider haben wir rund um die weitgehend barrierefreien Fußwege um Bauernheim herum nur eine sehr überschaubare Anzahl von Bänken. Richtung Dorheim/Beienheim befindet sich eine Bank, ansonsten sind weitere am Fahrrad-/Fußweg Richtung Friedberg zu finden. Die anderen stehen in direkter Ortslage.

Um z.B. auch die Reichweite mobilitätseingeschränkter Menschen zu erweitern, sind weitere Bänke für die Laufrichtungen nach Dorn-Assenheim und Ossenheim erforderlich.

Sinnvoll wären zwei Ruhebänke Richtung Dorn-Assenheim. Eine könnte in weiterer Verlängerung der Vogelsbergstraße und eine parallel zur Vogelsbergstraße (Kalte Gewann) am geteerten Weg platziert werden. Für die dritte Bank in Richtung Ossenheim wäre auf der Hälfte des geteerten Weges ein geeigneter Platz zum Innehalten.

Die Ruhebänke würden nicht nur durch Bauernheimer/innen genutzt, die täglich eine Runde drehen, sondern auch von Radfahrern und weiteren Spaziergängern, oder auch von Kindern mit Ihren Eltern, die Bewegung rund um Bauernheim suchen.

Ggf. falls wäre es möglich durch Sponsoren oder Spenden, die Kosten für die Anschaffung der Bänke etwas zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen



Beate Heid